

SAINT-ANDRÉ-DE-CUBZAC



Cette année, il a été difficile de partager des activités entre les membres du club. PHOTO ARCHIVES CERCLE PHILATÉLIQUE

Les philatélistes poursuivent leurs activités

Le Cercle philatélique du Cubzaguais, membre de la Fédération française des associations philatéliques et du Groupement philatélique d'Aquitaine, n'a pas été épargné par les différentes contraintes et restrictions en vigueur en 2020 en raison de l'épidémie Covid, avec en particulier l'annulation de sa bourse annuelle et de la quasi-totalité de ses réunions mensuelles. « Mais nous ne voulions pas que le lien entre les adhérents soit totalement rompu », précise Christine Novell la présidente de l'association.

Une organisation a été mise en place pour maintenir les contacts avec en particulier des carnets de circulation qui ont pu être consultés individuellement par les adhérents à leur domicile, du matériel qui a pu être acquis pour continuer l'activité de rangement grâce à la mise à disposition d'un stock chez la présidente par le négociant habituel de la place bordelaise Philatexte, et grâce à la disponibilité soit des adhérents entre eux, soit des membres du bureau, qui se sont chargés d'acheminer chez les membres les plus éloignés la matière nécessaire à leur activité favorite.

Les contacts téléphoniques et les courriels ont ainsi été nombreux et

privilegiés pour le plus grand plaisir de chacun pendant les périodes de confinement et ont permis de limiter les visites en présentiel hors confinement.

Avide de partage

« Pour cette nouvelle année, nous allons essayer de maintenir tous ces liens tant que la situation sanitaire n'est pas revenue à la normale. Nous sommes une petite association sans prétention mais avide de partage et d'échanges de timbres et de connaissances. Nous avons la chance d'avoir parmi nos membres des personnes qui nous transmettent leur savoir et qui savent faire susciter de l'intérêt pour des sujets philatéliques les plus divers. »

« Je tourne mon regard vers un avenir meilleur et plus joyeux en espérant que les prochains mois seront fertiles en manifestations philatéliques avec une reprise rapide de notre activité associative », conclut la présidente.

P.C.

Toutes les personnes intéressées par la philatélie qui voudraient rejoindre l'association ou simplement se renseigner seront les bienvenues, contact au 06 72 28 13 61 ou par mail philatelie.standre@gmail.com.